

Ein Tag in Strassburg mit dem Schwarzwaldverein

Am Sonntag, 21. August 2022, unternahm der Schwarzwaldverein Gutach eine Tagestour nach Strassburg.

Gegen 14 Uhr machten sich die insgesamt neun Teilnehmer auf den Weg ins Deutsch-Französische Grenzgebiet. Vor den Toren Strassburgs befindet sich dort die Rheininsel Rohrschollen. Dort startete eine etwa acht Kilometer lange Wanderung durch das Naturschutzgebiet. Bei immerhin dreißig Grad Temperatur und einem Weg durch teilweise dichten Bewuchs, währte sich der ein oder andere zwischenzeitlich in einem tropischen Urwald.

Nach diesem Abenteuer wechselte der Schauplatz und nach kurzer Anfahrt folgte ein kleiner Stadtrundgang durch das Zentrum von Strassburg. Nachdem man in der Altstadt in einem Restaurant eingekehrt hatte, führten die Wanderführer Regis Hlawka und Mathias Paffendorf die Gruppe noch zu einem echten Augenschmaus.

Bei der „Illumination“ wird das Strassburger Münster mit einer beeindruckenden Lichtershow in Szene gesetzt und so kamen alle zum Abschluß dieses wunderschönen Tages in den Genuss dieses tollen Highlights. Stellvertretend für die Wandergruppe bedankte sich Ellen Blank bei den Wanderführern für den tollen Tag und die schöne Tour mit den passenden Worten: „Schee isches xi“.

